

NOTA DE ÚLTIMO MINUTO 290
2 de diciembre de 2015

**UNGRD SOCIALIZA LA GESTIÓN DEL RIESGO CON LOS
NUEVOS ALCALDES Y GOBERNADORES DE COLOMBIA**

Con el fin de dar a conocer la importancia de la gestión del riesgo de desastres con los nuevos gobernantes municipales y departamentales, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres – UNGRD- participó en la jornada de capacitación que adelanta la Escuela Superior de Administración Pública –ESAP- con los alcaldes y gobernadores electos.

En este espacio el Subdirector de la UNGRD, Richard Vargas, resaltó la importancia de la Ley 1523, sus alcances, lo que se debe implementar en cada uno de los territorios y el funcionamiento y responsabilidades de los entes territoriales como integrantes del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres –SNGRD-

Así mismo, se socializó relevantemente las acciones que se han ejecutado en el marco del Plan Nacional de Contingencia ante el fenómeno de El Niño y la intervención en los territorios.

En este espacio, también se destacó los departamentos y ciudades capitales que a la fecha cumplen con la creación de los Consejos Departamentales y Municipales de Gestión del Riesgo (CDGRD – CMGRD) y los Fondos Territoriales de Gestión del Riesgo de Desastres, así como los que aún están en proceso de hacerlo; como también los departamentos que aún tiene pendientes de cierre de la subcuenta Colombia Humanitaria.

El llamado generalizado para los mandatarios entrantes fue el de la importancia de la gestión del riesgo de desastres y su articulación a todo nivel para tener territorios menos vulnerables y comunidades más resilientes.